



TRY

千歳市立北陽小学校
5年学年通信
2021年9月3日
No. 19

懇談資料を配付しています

本日、9月懇談資料を配付しました。子どもたちの学級での過ごし方や学習の様子、これまでの取り組みなどが書かれています。学校で頑張っている子どもたちの姿を、参観する機会が制限されている状況です。紙面ではありますが、ご覧いただければと思います。さらに、今後の行事予定についても書かれています。合わせて確認をお願いします。

また、本来9月に行われる予定の学級懇談会は実施しません。ご了承ください。

◆生活リズムチェックシート提出について

先日、『生活リズムを見つめよう週間』への協力をお願い」というプリントを配布していました。この一週間、記入へのご協力ありがとうございます。

生活リズムチェックシートは、**6日(月)に提出**となっています。振り返りの欄を記入の上、持参させてください。

◆学年の朝の様子について

本校では、8:10~8:20の10分間を朝学習の時間としています。朝の準備を終わらせた上で学習に励みます。登校時間によっては、時間までに準備が終わらず朝学習を始められない子がいます。8:10には教室にいて、いつも朝学習が始められているかをご家庭で確認し、家を出る時刻について話し合ってください。

◆社会「県庁所在地」の

テストがあります

9月13日の週に、社会の県庁所在地のテストを行います。子どもたちには、夏休み前に予告していました。計画的に学習に取り組めるよう、ご家庭での声かけをよろしくお願いします。

◆音楽発表会の

オーディションが始まります

来週から、音楽発表会特別楽器のオーディションが始まります。音楽の授業や休み時間、朝や放課後の時間を利用して、8月末から一生懸命練習してきました。特別楽器を希望する子どもたちには、練習の成果を本番で出し切ってもらいたいと思います。

また、緊急事態宣言発令に伴い、鍵盤ハーモニカとリコーダーの演奏については屋外で行っていません。残暑が続く中での練習です。暑さ対策のため、**水筒や敷物**を持参させてください。

◆7日(火)は午前授業です

7日(火)は、石狩管内の教員による研究協議会を行うため、**給食なしの4時間授業**です。12時15分頃から下校開始となります。

また、表現種目発表会については、実施しません。ご確認をお願いします。

◆愛の鐘は17時になります

9月から、愛の鐘の時間が17:00になります。徐々に日が沈む時間がはやくなっています。暗くなる前に帰宅できるよう、確認をお願いします。